

Rosenmontag, 27. Februar 2017, 20:00 Uhr

Unser einzigartiger und seit 30 Jahren beliebter und erfolgreicher

# Bal Classique

der Ball der Jungen Münchner Symphoniker

unter der künstlerischen Gesamtleitung von Bernhard Koch



Bühne der Stadt München

**DEUTSCHES  
THEATER**

**iABG**

# Bal Classique

der Ball der Jungen Münchner Symphoniker  
unter der künstlerischen Gesamtleitung von Bernhard Koch.

**MOTTO:**  
**Die goldenen  
20er Jahre**

Seit Jahren erfreut sich der  
Bal Classique als *der* elegante  
Faschingsball größter Beliebtheit.  
Tanzen abseits vom üblichen  
Faschingsrummel in gediegener  
Atmosphäre und Walzerklänge  
live! — ein Ballerlebnis für  
jede Altersklasse!

Rosenmontag, 27.02.2017,  
Im Ballsaal des  
Deutschen Theaters

Einlass: 19.00 Uhr  
Beginn: 20.00 Uhr  
Ende: 3.00 Uhr

Dieses Jahr steht der legendäre  
Bal Classique unter dem Motto:  
„Die goldenen 20er Jahre“.  
Mit dabei ist wieder die gefeierte  
Akrobatengruppe „Acro à la carte“.

Preise:  
Tischplätze: KAT (I-V)  
€ 50.-, 45.-, 38.-, 32.-, 25.-  
Saalkarten: € 19.-  
ggf. zzgl. Gebühren

Dieser Ball gilt als das Highlight  
der Münchner Ballsaison.

Speisen à la carte im Ballsaal.

Veranstalter:

**junge  
münchner  
symphoniker**

Junge Münchner Symphoniker e.V.  
c/o Bernhard Koch, Adalbertstr. 102,  
80799 München, Tel: 089 271 20 10

Kartenverkauf über  
Deutsches Theater (089) 55234444  
und München Ticket (089) 54818181

Nähere Informationen unter  
[www.bal-classique.de](http://www.bal-classique.de) oder  
[www.junge-muenchner-symphoniker.de](http://www.junge-muenchner-symphoniker.de)  
und zu den Räumlichkeiten unter  
[www.deutsches-theater.de](http://www.deutsches-theater.de)